



SYNC & FAST CHARGE CABLE USB-C PD 10Gbps

CÂBLE DE SYNCHRONISATION 10Gbps ET DE CHARGE RAPIDE PD USB-C VERS PD USB-C

MAIN INFORMATION / INFORMATIONS GÉNÉRALES

BRAND NAME	MARQUE	NX
AVANTAGES		Colour : Black / Couleur : Noir
DIMENSIONS	DIMENSIONS	
• Length / Longueur		1000mm
• Width / Largeur		5mm
• Height / Hauteur		5mm
WEIGHT	POIDS	23g



ADDITIONAL INFORMATION / INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

UNIT PACKAGING	CONDITIONNEMENT UNITAIRE	
EAN CODE	CODE EAN	3660766650375
WEIGHT	POIDS	25g
DIMENSIONS	DIMENSIONS	
• Length / Longueur		100mm
• Width / Largeur		5mm
• Height / Hauteur		5mm

COMPATIBLE PRODUCTS / PRODUITS COMPATIBLES*

MANUFACTURER – MODEL / MARQUES – MODÈLE	
NINTENDO	DS
NINTENDO	DS LITE

* Non exhaustive list / Liste non-exhaustive

PRODUCT DESCRIPTION / DESCRIPTION DU PRODUIT

UK: Choose this charger for its high synchronisation speed. Transfer photos to your computer in the blink of an eye. Recharge your battery enough to take a video of a show in only a few minutes.

Secure power supply with built-in overload and surge protection.

Ideal for everyday use, whether in the car, at home or in the office. Compatible with a wide range of devices including laptops, smartphones, tablets, cameras and more.

Cable Length: 1m

20V - 5A

100W

PD Fast Charge

4K HD Fast Transfer

10Gbps Data Transfer Speed

FR: Choisissez ce chargeur pour sa rapidité de synchronisation. Transférez vos photos en un clin d'oeil vers votre ordinateur. Quelques minutes suffira pour recharger suffisamment les batteries pour prendre la vidéo du spectacle qui s'annonce sous vos yeux à l'instant.

Ne choisissez pas votre câble à la légère ! même pour un câble poids plume ...

Assure une alimentation sécurisée grâce aux protections anti-surcharge et anti-surtension intégrées

Idéal pour une utilisation quotidienne que ce soit dans la voiture, à la maison ou au bureau avec de nombreux appareils ; ordinateur portable, smartphone, tablette, appareil photo, jeux vidéo ...

Longueur du câble 1m

20V - 5A

100W

PD charge rapide

Transfert rapide HD 4K

Rapidité de transfert des données 10Gbps